

InternationalMedia

KAMIS 2 MARET 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM

GROUND BREAKING
PLTA MENTARANG INDUK
PT KAYAN HYDROPOWER NUSANTARA
oleh
PRESEN REPUBLIK INDONESIA

GROUND BREAKING PROYEK PLTA MENTARANG INDUK
Presiden Joko Widodo Groundbreaking proyek PLTA (Pembangkit Listrik Tenaga Air) Mentarang Induk PT Kayan Hydropower Nusantara, di Malinau, Kaltara, Rabu (1/3). Proyek infrastruktur ini dapat dibangun atas kerja sama antara Indonesia dan Malaysia.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Orang yang paling berbahagia adalah orang yang penuh dengan cinta kasih.
(Master Cheng Yen)

intiland

印尼旅游部推荐咖啡
wonderful indonesia

PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN
印尼猫屎咖啡

KOPITIAM
100% PURE

Jakarta: TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Buah Pluit, AEON, Kemchick Kemang, Grand Lucky, Market City PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung: Borma Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart

For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

50.000 Ton Beras Impor Sudah Masuk, 1.000 Ton Sudah Masuk Toko Ritel Modern

Bulog telah menggelontorkan lebih 1.000 ton beras untuk ritel modern. Bulog akan terus menggelontorkan beras SPHP ke ritel modern secara bertahap.

JAKARTA (IM) - Perum Bulog memastikan beras impor sebanyak 500.000 ton sudah masuk ke Indonesia. Adapun sebelumnya dari jumlah tersebut tinggal tersisa

kurang dari 30.000 ton. Sementara 20.000 ton sudah masuk sejak Desember 2023 secara bertahap. "Alhamdulillah sudah masuk semua," ujar Sekretaris Perusahaan

Perum Bulog Awaludin Iqbal saat dihubungi wartawan, Rabu (1/3). Iqbal mengatakan, Vietnam menjadi negara pengimpor beras kloter terakhir yang mengirimkan 50.000 ton beras ke Tanah Air. Beras tersebut pun akan dibongkar dan dimasukkan ke gudang Bulog menunggu untuk segera disalurkan ke pedagang dengan operasi pasar melalui program Stabilisasi Pasokan dan Harga Pangan Beras (SPHP).

Sebagai informasi, pemerintah memutuskan untuk melakukan impor beras pada penghujung tahun 2022 kemarin. Impor beras tersebut dilakukan untuk memenuhi pasokan cadangan beras pemerintah (CBP) di gudang Perum Bulog. CBP sendiri merupakan persediaan beras yang dikelola oleh pemerintah melalui Perum Bulog. Baca juga: Blusukan ke Pasar, Presiden Jokowi Pastikan

Pasokan Beras Bertambah dari Panen Raya Impor beras tersebut pun dilakukan menyusul adanya Rapat Koordinasi Terbatas (Rakortas) bersama Presiden Joko Widodo (Jokowi). Direktur Utama Bulog Budi Waseso menyampaikan tidak ada lagi beras impor yang masuk ke Indonesia pada Maret 2023. Hal itu ia katakan dalam Rapat Kerja

► Bersambung ke hal 11

KPK Temukan Saham Rafael Alun di Enam Perusahaan yang Berbeda

JAKARTA (IM) - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) menemukan adanya aset berharga mantan Direktorat Jenderal Pajak (DJP), Rafael Alun Trisambodo, yang tidak dirincikan di Laporan Harta Kekayaan Penyelenggara Negara (LHKPN) pada 2022, lalu. Aset tersebut yakni berupa saham Rafael Alun di Enam perusahaan yang berbeda. "Iya disebutkan di LHKPN terakhirnya, tapi akses publik hanya sampai total surat berharga saja. Detailnya ya itu tadi, saham di enam perusahaan," kata Deputi Pencegahan KPK, Pahala Nainggolan saat dikonfirmasi, Rabu (1/3).

terakhirnya ke KPK pada 2022, lalu, Rafael Alun Trisambodo tercatat memang memiliki surat berharga senilai Rp1.556.707.379 (Rp1,5 miliar). Tapi, tidak dirincikan jenis surat berharga yang dilaporkan Rafael Alun Trisambodo ke KPK. Hal itu juga yang menjadi pertanyaan KPK. "Apa masuknya di surat berharga Rp1.556.707.379 ini ya?" kata Pahala bertanya. Saat ini, Rafael Alun Trisambodo sedang diklarifikasi tim Kedeputan Pencegahan KPK soal harta kekayaannya yang bernilai fantastis. KPK menemukan adanya ketidaksesuaian antara

► Bersambung ke hal 11

Kereta Penumpang dan Kargo Tabrakan di Yunani, 26 Orang Tewas dan 85 Luka-luka

ATHENA (IM) - Dua puluh enam orang tewas dan setidaknya 85 lainnya terluka setelah kereta penumpang dan kargo kereta bertabrakan di Yunani pada Selasa (28/2) malam, kata pemedan kebakaran. Penyebab kecelakaan kereta api paling mematikan di Yunani dalam beberapa dekade ini masih belum jelas. Sebuah kereta penumpang antar kota yang melakukan perjalanan dari Athena ke kota utara Thessaloniki bertabrakan dengan kereta kargo di luar kota Larissa di Yunani tengah, kata gubernur wilayah Thessaly. Tabrakan itu menyebabkan

kebakaran di sejumlah gerbong penumpang, membakar banyak penumpang yang dilarikan ke rumah sakit. "Kami mendengar ledakan besar, (itu) 10 detik mimpi buruk," kata Stergios Minenis, seorang penumpang berusia 28 tahun yang melompat dari puing-puing kereta, sebagaimana dilansir Reuters. "Kami terbalik di dalam gerbong sampai kami jatuh miring... kemudian terjadi kepanikan, kabel (di mana-mana) terbakar, api langsung menyala, saat kami terbalik, kami terbakar, api ada di kanan dan kiri." Gubernur daerah Thes-

saly Konstantinos Agorastos mengatakan kepada SKAI TV bahwa empat gerbong pertama kereta penumpang tergelincir dalam kecelakaan itu, sedangkan dua gerbong pertama, yang terbakar, "hampir hancur total". Sekira 250 penumpang dievakuasi dengan selamat ke Thessaloniki dengan bus. Penyiar SKAI menunjukkan cuplikan gerbong yang tergelincir, rusak parah dengan jendela pecah dan asap tebal, serta puing-puing berserakan di jalan. Petugas penyelamat terlihat membawa obor di gerbong mencari penumpang

► Bersambung ke hal 11

Iri Teddy Minahasa Akui Kirim Pesan ke AKBP Doddy Tukar Sabu dengan Tawas

JAKARTA (IM) - Mantan Kapolda Sumatera Barat, Iri Teddy Minahasa mengakui pernah mengirimkan pesan kepada mantan Kapolres Bukit Tinggi, Doddy Prawiranegara, untuk menukar sabu dengan tawas. Hal itu disampaikan Teddy dalam sidang pemeriksaan saksi kasus peredaran narkoba di Pengadilan Negeri (PN) Jakarta Barat. Teddy bilang pesan itu dikirim sebelum menggelar press rilis penangkapan sabu di Polres Bukittinggi pada bulan Juni. "Saya sempat melakukan semacam warning dengan

narasi sebagian BB diganti tawas (emoji ketawa) buat untuk bonus anggota, saudara Dody jawab tidak berani," kata Teddy di depan Majelis Hakim di PN Jakarta Barat, Rabu (1/3). Namun demikian, Teddy mengaku pesan tersebut tidak bermaksud serius memerintahkan penukaran sabu dengan tawas melainkan hanya bergurau kepada Doddy. Teddy berdalih melakukan tersebut agar Doddy tidak melakukan pencurian barang bukti sabu untuk "bonus" anggota.

► Bersambung ke hal 11



KONFERENSI PERS TERKAIT PENYANDERAAN PILOT SUSI AIR DI PAPUA
Pemilik Susi Air Susi Pudjiastuti (kiri) dan Kuasa Hukum Susi Air Donal Fariz (kanan) menyampaikan keterangan terkait pembakaran pesawat dan penyanderaan pilot Susi Air Philip Mark Mehrtens saat konferensi pers di Jakarta Timur, Rabu (1/3). Susi Pudjiastuti meminta maaf atas kejadian pembakaran dan penyanderaan pilot Susi Air yang berdampak kepada terhentinya 40 persen operasional penerbangan di Papua dan berharap kelompok penyandera bisa membebaskan pilot Susi Air Philip Mark Mehrtens.

ASALTAU! Pengusaha Kehilangan Rp3,4 M Usai Angkat Telepon dari Penipu



SEORANG pengusaha di Kota Kuching, negara bagian Sarawak, Malaysia, kehilangan 1 juta ringgit (Rp 3,4 miliar) setelah mengangkat telepon dari penipu selama 14 detik. Uang milik pengusaha bernama Lee tersebut raib dari rekening pribadinya. Politisi partai DAP (Democratic Action Party) Malaysia Michael Kong pada Senin (27/2) mengatakan, peristiwa itu terjadi pada

► Bersambung ke hal 11

Mabuk di Situs Arkeologi, Bawa Mumi yang Anggap Pacar Spiritual



POLISI di Peru sangat terkejut ketika mengeledah seorang kurir yang menarik perhatian mereka karena mabuk di sebuah situs arkeologi di Puno. Saat digeledah, di dalam tas pendinginnya ditemukan mumi kuno. Pria itu berkata bahwa dia telah berbagi kamarnya dengan mumi itu dan menganggapnya sebagai semacam pacar spiritual. Dikutip BBC, dia telah memasukkan

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
HKD	1.990,00	1.905,00
SGD	11.385,00	11.285,00
AUD	10.352,00	10.285,00
EUR	16.353,00	16.093,00
USD	15.308,00	15.208,00
GBP	18.586,00	18.291,00

Rabu 1 Maret 2023 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>